

## FUSSBALLSCHULE Kinder bejubeln Ballack auf dem Erbacher Berg



Nein, eine Frage hatte der kleine Junge im giftgrünen Trikot nicht. Aber eine Feststellung: „Ich finde es richtig schön, dass Sie hier sind.“ Kein Geringerer als Bundesliga-Profi Michael Ballack stattete der Fußballschule Mittelpunkt gestern Nachmittag einen Besuch ab. Mit begeisterten „Micha, Micha“-Rufen bejubelten die 125 Mädchen

und Jungen den Auftritt des „Capitano“, der im weißen Audi A3 angereist war. Er stellte sich bereitwillig den Fragen der Kinder, verriet, dass das Idol seiner Jugend Rico Steinmann (Chemnitz) war, sein Lieblingskumpel in der Nationalmannschaft Thorsten Frings. Jugendförderung, betonte er, sei im Fußball wichtig, deshalb müssten da Profis

ran. Das sieht Jürgen Jankowski von der Fußballschule nicht anders. „Die Jugend braucht die besten Trainer.“ Bereits im neunten Jahr residiert die Fußballschule Mittelpunkt nun schon in den Ferien auf dem Erbacher Berg – in diesem Sommer wieder für vier Wochen.

TTR / Foto: Simone Bahmann

Westdeutsche Zeitung, Wülfrath vom 28.04.2011